



Förderverein, Dienstag, 8. Februar 2022

Spende an den Förderverein

Über eine großzügige Spende freut sich der Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Langenselbold e.V.



(am) Erfreuliche Nachricht für den Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Langenselbold e.V. In einer symbolischen Scheckübergabe konnte der 1. Vorsitzende Andreas Clement, 1000 Euro von Apotheker Stefan Frank (links im Bild) von der Ronneburg-Apotheke entgegennehmen. Hierfür ein herzliches Dankeschön.

[Weitere Informationen zum Förderverein](#)